



Manfred

Manfred ist – neben vielen weiteren Professionen – Sozialpädagoge und Pädagoge und arbeitet als Suchtberater im CLEAN in Bludenz. Was ihn dazu bewegt hat, diesen Weg einzuschlagen, waren die Krankheitsfälle in seiner Familie. Damals hat er gemerkt, wie man mit Menschen, die an einer schweren Krankheit leiden, umgeht und das hat ihm nicht gefallen. Manfred macht es anders. Mit seiner offenen Art, schafft er es, jede*n Klient*in dazu zu bewegen, sich der Thematik gegenüber zu öffnen. Er selbst sieht sich nicht als Betreuer, sondern als Begleiter und möchte, dass seine Klient*innen gehört werden und etwas über sich selbst erfahren.

Auch Manfred selbst hat einige Schicksalsschläge erlebt, aber hat es immer wieder geschafft, aufzustehen. Wie er das gemacht hat, welche Werte ihn in seinem Leben begleiten und noch vieles mehr erzählte er uns bei ME ON STAGE.